

中野区町会レポート No.44 鍋横地区町会連合会

「オンラインでも公開！自転車安全講習会」

こんにちは。町会ひよこです。

今回は、「ひよみ」と「ひより」が、9月25日に中野区立第二中学校で行われた鍋横地区町会連合会主催の自転車安全講習会の様子をお送りします。

今年度は、参加者を第二中学校生徒の一部に限定して実施。スタントマンによる交通事故の再現や、事故が起きやすい自転車走行の実演が行われました。

生徒代表は「自転車と車が衝突したときの音の大きさに驚いた。普段自転車に乗るので気をつけたい」第二中学校の松田校長先生は「講習会を行うことで生徒の意識が変わってほしい」と話していました。

講習会の様子は、10月10日からYouTubeの「鍋横チャンネル」で公開予定。中野区内にキャンパスのある東京工芸大学の学生が撮影しました。

この機会にルールやマナーを再確認して、安全に楽しく自転車を利用しましょう。

▼鍋横チャンネル

<https://youtube.com/channel/UC7YzljX7O8V1ZfmJCPIwL8w>

講習終了後には、地域の交通安全を守るために、学校・町会・警察の方々と意見交換会が行われました。事故が起きそうな場所や時間を共有し、解決策を検討しました。子どもたちのために地域が一体となって取り組んでいることが分かりました。

以上、町会ひよこでした。

中野区町会連合会のホームページも併せてご覧ください。

<http://nakano-chokai.jp>

